

Mit Oktober dieses Jahres beginnt der neue, 44. Jahrgang des

Daheim

Am 3. Oktober versandten wir die in erheblicher Auflage gedruckte Probenummer: beschränken Sie sich nicht darauf, sie zu versenden!

Werfen Sie selbst einen
Blick in diese Nummer:

Die Aufmerksamkeit, die Sie ihr in einer müßigen Viertelstunde schenken, wird Ihnen zeigen, zu welcher Höhe literarischen und künstlerischen Wertes sich das Daheim emporgeschwungen hat. Unsern Leser ist das nichts Neues; wer aber seit einiger Zeit die Entwicklung unserer Zeitschrift nicht verfolgt hat, der wird überrascht sein von der reichen